

***Zeit für Solidarität***

**#StandWithUkraine**

Die Eskalation in der Ukraine hat sich schon seit längerem angedeutet, jetzt ist sie tatsächlich da: Der russische Präsident Wladimir Putin hat den Krieg zurück nach Europa gebracht.

„Mit dem Angriff auf die Ukraine bricht Russland mit den elementarsten Regeln der internationalen Ordnung. Die Weltgemeinschaft wird Russland diesen Tag der Schande nicht vergessen. Wir werden gemeinsam mit unseren Partnern reagieren. Unsere ganze Solidarität gilt der Ukraine“, erklärte Annalena Baerbock, unsere Außenministerin.

„Es ist ein Angriff auf die souveräne Gleichheit von Staaten und die Grundpfeiler unserer gemeinsamen Sicherheits- und Friedensordnung. In dieser Stunde stehen wir in voller Solidarität zur Ukraine zusammen - hier im Land, in Europa, im transatlantischen Bündnis und der internationalen Staatengemeinschaft“, so die Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen im Bundestag, Britta Haßelmann.

Auch wir Grüne im Saarland verurteilen die völkerrechtswidrigen Angriffe Russlands inmitten von Europa aufs Schärfste. Sie verletzen die Souveränität und die territoriale Integrität der Ukraine. Krieg kennt keine Sieger, es verlieren die Menschen und die Menschlichkeit. Unsere Gedanken sind in diesen schweren Zeiten bei allen Menschen im Kriegsgebiet die Leid erfahren.

Ihnen gelten unser Mitgefühl und unsere volle Solidarität.